

Wirtschaftswanderung in Kitz

Gipfeltreffen hochkarätiger Führungskräfte mit Wanderung zu Brunnalmen

KITZBÜHEL (jos). Zum mittlerweile neunten Mal trafen sich auf Initiative von café+co sowie der Industriellenvereinigung Tirol, der Wirtschaftskammer Kitzbühel, der Bergbahn AG Kitzbühel und dem Tourismusverband Kitzbühel am 28. und 29. September Führungskräfte, Wirtschaftstreibende und Diplomaten zum gemeinsamen Wandern in Kitzbühel. Mehr als 250 Teilnehmer folgten der Einladung und nutzten die wunderbar herbstliche Kulisse für Gespräche im Sinne einer positiven Entwicklung des Landes. Traditionell dient die Wirtschaftswanderung auch der Unterstützung der Soforthilfeinitiative „Netzwerk Tirol hilft“, die unschuldig in Not geratenen Tirolern mit rascher und unbürokratischer Hilfe zur Seite steht. In den letzten acht Jahren konnten bereits über 118.000 Euro an Spendengeldern an die Initiative von Landeshauptmann Günther Platter übergeben werden.



Hochkarätige Personen trafen sich zum Wandern.

Foto: café+co

Neue Wege beschreiten

„Wir haben hier ein Forum für Manager und Entscheidungsträger geschaffen, das es in der Form kein zweites Mal gibt“, so Fritz Kaltenegger, Sprecher der Geschäftsführung von café+co International. „Von den guten Gesprächen während des Wanderns erhalten sie neue Perspektiven und Sichtweisen. Wir sind stolz, eine erstklassige Plattform zur Vernetzung von Wirtschaft, Politik, Sport und Medien zu haben. Jedes Jahr kommen auch neue Köpfe hinzu, die frische Gedanken und Ideen

einbringen, um Lösungen für gegenwärtige und zukünftige Herausforderungen der heimischen Wirtschaft zu finden.“

Vom Rasmushof zum Brunnsee

Die Wanderroute führte heuer vom Rasmushof über die Brunnalmen hinauf an den Brunnsee und retour und wurde mit einem Einkehrschwung im Rasmushof umrahmt. Neben zahlreichen Gästen aus der Politik wie Wirtschaftsministerin Margarete Schramböck und LA Josef Edenhauser, konnten Kaltenegger und Michael Nossek sowie der Organisator der Wirtschaftswanderung, Herbert Rieser, u. a. Berglandmilch-Geschäftsführer Josef Braunschhofer, Gebro Pharma-Geschäftsführer Pascal Broschek, Bergbahn Kitzbühel AG Vorstand Josef Burger, Ex-Skistar Hans Knauß, Wirtschaftskammer-Obmann Klaus Lackner, Kitzbühel Tourismus Präsidentin Signe Reisch uvm. begrüßen.